



19 de junio de 2020

A

todos los Miembros de la Asociación de Padres del CAAM:

Reciban un cordial saludo.

Esperamos que ustedes y sus familiares estén bien de salud. Enfrentamos una situación sin precedentes durante este periodo de la Pandemia del Covid-19. No obstante, la Asociación de Padres se ha mantenido activa, pendiente a la información provista por el gobierno de Puerto Rico y las comunicaciones del Rector Agustín Rullán.

A continuación, se incluye el informe de los trabajos realizados por APCAAM durante este periodo:

1. Se atendió y se concedió una solicitud de donativo de una estudiante que fue tramitada a través de la Oficina de la Procuradora Estudiantil. Esta solicitud estaba pendiente antes del receso de clases presenciales.
2. Otras solicitudes pendientes de donativo a APCAAM se han reprogramado para consideración el próximo semestre, dependiendo de los niveles de incertidumbre con las que todos estamos trabajando.
3. Ya es una realidad el enlace de APCAAM en el portal electrónico de UPRM, pues se completó todo el trámite administrativo necesario para la inclusión del mismo. Actualmente esta en construcción pero próximamente el enlace estará disponible y lo notificaremos a través de nuestra página de FB y Twitter.
4. Hemos trabajado con diferentes padres que se han acercado a APCAAM solicitando información sobre el próximo semestre y qué hacer con la situación de los hospedajes para el próximo semestre.
5. Se envió comunicación al Rector para hacer enlace a través de las comunicaciones a los estudiantes de nuevo ingreso y viabilizar el reclutamiento de nuevos padres a APCAAM. Generalmente esta es la actividad más importante de reclutamiento de padres que se hace a través de la actividad de bienvenida de los prepas. Este año las circunstancias nos requieren que seamos más creativos.
6. Está en desarrollo una campaña de educación y reclutamiento de nuevos padres a través de la página de Facebook de APCAAM. Próximamente estaremos identificando otros medios de divulgación de este mensaje por lo que, si conoces otras oportunidades para que podamos desarrollar ideas que puedan captar la atención de los padres responsables para formar parte de APCAAM, lo pueden comunicar al e-mail asociacionpadrescaam@gmail.com o por mensaje directo a través de FB o twitter.

Nos mantendremos en comunicación en las próximas semanas.

Nelson Soto
Presidente

C: Agustín RullánToro, Ph.D.- Rector
Dr. Jonathan Muñoz Barreto - Decano de Estudiantes

Asociación de Padres del CAAM, Inc. – PO Box 354 – Mayagüez, PR 00681-0354